



HAUTE JOAILLERIE 2.0

La maison Jaubalet réalise le bijoux de vos rêves. Du made in France mais à prix compétitifs. Son atout : de la haute joaillerie sur-mesure et en ligne.

Vendre de la haute joaillerie sur-mesure sur internet est le défi relevé par la maison Jaubalet. Fort de son expérience internationale depuis 2008, Patrick Baruel, son président, était tourné vers l'exportation, réalisant des bijoux pour une clientèle essentiellement étrangère. Cette année, il se consacre à France. Comment concilier luxe et e-commerce, encore trop souvent considérés comme incompatibles ? Pour palier à cette réticence, Jaubalet a innové, associant le savoir-faire de tradition et la technologie de pointe. Le concept est simple : proposer la qualité des grands bijoutiers tout en offrant la possibilité de créer du sur-mesure. Patrick Baruel s'est entouré de grands artisans et propose deux options : la personnalisation ou le sur-mesure. Vous souhaitez personnaliser une pièce sélectionnée sur la plateforme ou remettre au goût du jour un bijou que vous possédez ? Très facile : des conseillers vous guide par échange de mail, ou même directement en « live chat », pour choisir la couleur du métal ou de la laque, les pierres et leur taille, ou des perles, etc. Pour le bijou sur-mesure, l'approche est similaire à celle des grandes maisons. Une esquisse du modèle ou du modèle imaginé par vous, ou pour vous, vous est présentée. Vient ensuite, la modélisation en impression 3D, une innovation technologique offrant une maquette en cire. Efficace et rapide, elle vous sera envoyée. Après la validation, vient la fabrication dans la plus pure tradition du savoir-faire de la haute joaillerie : de la fonte de la cire par le métal, en passant par le sertissage, le polissage jusqu'à la finalisation. Pour des pièces exceptionnelles, Jaubalet assure la livraison à domicile, même à l'autre bout du monde ! Tout est envisageable, la seule limite est votre imagination.

THU-HUYEN HOANG

Bague *Dahlia* en or sertie de diamants et d'un saphir rose au centre. Jaubalet s'est associé à l'architecte Thierry Lemaire pour créer *Alpheratz*, collection de cinq modèles dont cette pièce en or rouge, cuivre, malachite et pierres fines. Collier *Onirique* en or, améthystes, saphirs violets, perles noires, et quartz rose.

FINE JEWELLERY 2.0

Jaubalet creates the jewellery of your dreams, made in France and at competitive prices. The house's strong point is customised fine jewellery available online. Jaubalet has succeeded in the challenge of selling customised fine jewellery on the web. Harnessing the international experience acquired since 2008, CEO Patrick Baruel previously focused on exports, creating jewellery mainly for customers outside France. This year the emphasis has shifted to France. To reconcile luxury and e-commerce, still too often considered as incompatible, Jaubalet has innovated, combining traditional know-how and leading-edge technology. The simple idea is to bring customers the quality of the most renowned jewellers while offering them the possibility to create bespoke pieces. Patrick Baruel has surrounded himself with top craftspeople and proposes two options: customised or bespoke jewellery. Customising a piece selected on the platform or updating a piece that you already own is child's play. Jaubalet's advisors guide you in the process by email or even by live chat as you choose the colour of the metal or lacquer, the gemstones and their size, or pearls, and so on. For bespoke jewellery, the approach is similar to that of the major houses. You submit a sketch of your creation or the house suggests one for you. The piece is then modelled using 3D printing, a technological innovation that provides a wax model, which is quickly sent on to you for your approval. After approval, the creation is manufactured in the purest traditions of fine jewellery expertise, from wax casting to polishing and through to finalisation. For exceptional pieces, Jaubalet makes home deliveries, even to the other side of the world! Everything is possible – the only limit is your imagination.



Alliances et solitaires se personnalisent à l'envie en choisissant ses pierres, lettres, couleur de laque...